

Projekte des Fördervereins - PSD Vereinspreis

22.09.2022 | 07:18

Liebe Freunde und Förderer,

jedes Jahr im Oktober steht unsere Jahreshauptversammlung an. Merkt euch schon mal den Mittwoch, 26.10.2022, dafür vor. Die offiziellen Einladungen folgen noch. Als kleinen Vorgriff auf die Jahreshauptversammlung geben wir euch aber schonmal einen Tipp, wofür wir in diesem Schuljahr viel Geld in die Hand nehmen wollen: Es steht wieder das fantastische Zirkusprojekt für alle Klassen auf dem Programm!

In der Zwischenzeit wollen wir versuchen, bei einem Wettbewerb der PSD Bank einen finanziellen Beitrag für den Förderverein zu bekommen. Dazu brauchen wir eure Unterstützung: Stimmt doch unter <https://www.psd-vereinspreis.de/> fleißig für den Förderverein der Johann-Wallraf-Schule ab und helft uns zu einem der Geldpreise zwischen 500 und 2000 Euro!

Vielen Dank für eure Stimme!
Euer Förderverein

Einen Kommentar schreiben